
PV Rencontre Mairie – APEC du 10 janvier 2023

Présents : Philippe Chassot et Gérard Baron
APEC : Corinne Béroujon Rabbertz, Marie Hélène Bourigault, Georges-André Davoine, Uwe Epting, Robert Grivel
         
- Modification simplifiée N°2 du PLU
La plus grande partie de notre rencontre porte sur cette modification N°2.
La lettre de l’APEC déposée auprès du Commissaire enquêteur a tenu compte des informations 
reçues. Nous avons pu faire part aux adjoints des points que la Modification N°2 soulevaient.

- Extension du cabinet médical.
Tous les marchés ont été attribués. Validés au CM en décembre 2022.
Des améliorations ont été apportées au niveau énergétique. Avec les 2 ans de retard les coûts ont 
augmenté. Une réunion de la Mairie avec les médecins est en projet avant le début des travaux.
Les travaux pourraient commencer au printemps, en fonction des plannings des entreprises sélectionnées. 
Les containers pour le tri seront déplacés au niveau des parkings sur le haut de la Maison médicale.

- Aménagement autour du Petit Théâtre
Aménagement du Petit Théâtre du Fer à Cheval avec des mises aux normes de la salle, des WC publics et 
des places de parking végétalisées.

- Projet au niveau des Ecoles ? 
Point non abordé, il fera l’objet d’une autre rencontre.

- Poursuite de l'aménagement des accès à la passerelle au-dessus de l'Autoroute
Gérard Baron doit nous faire parvenir le projet définitif suite à une réunion de travail programmée dans la 
semaine. La partie haute devrait être aménagée plus rapidement.
Des négociations sont en cours avec l’État propriétaire d’une partie du terrain sur le bas de la passerelle. 
Au niveau du bâtiment répartiteur, Ok du concessionnaire de téléphonie.

- Renaturation de la Drize
Pratiquement terminée. Reste le mur au niveau de l’entreprise Bovagne. Le revêtement de sol du 
cheminement piétonnier sera réalisé ce printemps avec une couche de gravillons. Une inauguration sera 
effectuée à la fin des travaux.

- OAP Les Manessières :
Besoin de refaire un point des accès prévus et leur incidence sur la circulation.

- Passage Marché/Douane
Projet réactivé mais avance lentement.

- Pistes cyclables et Mobilité
Une reprise des ateliers mobilité aura lieu courant 1er semestre 2023 . En travaillant de manière globale sur
toute la région (Communes et Suisse voisines).
L’APEC demande qu’un point soit fait sur ce qui a déjà été proposé lors des précédents ateliers mobilité. 
Lister les propositions, ce qui a été réalisé et ce qu’il resterait à faire.

- Sentiers et panneaux ?
Il est demandé à l’APEC de renvoyer le dossier qui avait déjà été remis à la Mairie. Il nous avait été dit que 
les panneaux avaient été commandés mais il semble que non. Les documents avec les schémas et plans 
seront renvoyés.

- Implantation d'antennes ou de pylône-opérateurs sur Collonges
2 antennes à Collonges. 1 en bas Collonges proche des bâtiments techniques municipaux et 1 au terrain de
foot. La Mairie ne souhaite pas avoir d’autres antennes pour l’instant.

- Maison de l'artiste sculpteur
Ce sujet sera traité lors d’une prochaine réunion.

- Divers
La Ruche : Réhabilitée pour Service public et services pour la Mairie.
Le Carrousel : Il y aurait beaucoup de travaux à faire à moins qu’un exploitant propose un projet de remise 
en activité.
Le Refuge : Récupération au mois de mars. Réflexion sur la prochaine activité.


